



大石小 Times



業間マラソンがはじまりました！

今週から10月末のマラソン記録会に向けて、業間マラソンが始まりました。自分のペースで体を動かして、自分の記録に挑戦したり、友達と競い合ったりしながら達成感が味わえるマラソンは、最近人気のスポーツですね。

本当は、爽やかな秋風の中、走りたいところですが、まだまだ暑い日が続いています。熱中症への警戒を緩めずに、活動していきたいと思います。まだしばらくは多めの水分を持たせてください。



3年生 伝統野菜 越前白茎ゴボウ 学習会

3年生は、春江町の伝統野菜である「越前白茎ゴボウ」について学びました。まち協から地域の先生が9名来校してくださり、種を見せてくださったり、冊子を元にお話をしてくださったりしました。その後は、畑に出て種まきです。一つの穴に10粒くらいずつまいて、土をかけ、肥料、水をやりました。3ヶ月後位には食べられるくらい大きくなるそうです。とても楽しみです。大きく育つようにこれから追肥などのお世話をしていきます。



本を贈呈していただきました

公益財団法人 日本教育公務員弘済会 福井支部様より、「ロボットのずかん」他15冊の本を贈呈していただきました。

子どもたちの大好きなサバイバルシリーズもあります。大切に読ませていただきます。

